

BROADCAST

Kapolres Jember Hadiri Upacara Penutupan TMMD Ke 117 Di Alun Alun Jember

Siswandi - JEMBER.BROADCAST.CO.ID

Aug 11, 2023 - 08:07



JEMBER - Tahap akhir dari program Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-117 telah sukses dilaksanakan dan ditutup oleh Danrem 083/Bdj Brigjen TNI M.I Gogor A.A. Acara penutupan ini berlangsung khidmat yang dihadiri oleh pejabat TNI Polri dan Pemerintahan daerah.

Berakhirnya kegiatan TMMD tersebut tentunya dengan telah tuntasnya

pengerjaan sasaran fisik maupun non fisik selama target waktu satu bulan, terhitung mulai pembukaan yang dilaksanakan pada 12/07/2023 yang lalu.

Kapolres Jember AKBP Moh Nurhidayat turut menghadiri langsung upacara penutupan TMMD ke 117 ini yang digelar di alun alun Kabupaten Jember, pada hari Kamis (10/08/2023).



Dalam sambutannya, Danrem 083/Bdj Brigjen TNI M.I Gogor A.A mengungkapkan rasa syukur atas keberhasilan pelaksanaan TMMD ke-117 di wilayah Jember. Program ini telah memberikan kontribusi yang signifikan dalam memperbaiki infrastruktur dan kualitas hidup masyarakat setempat. Ia juga mengapresiasi kerja keras para prajurit TNI dan semua pihak yang terlibat dalam pelaksanaan TMMD.

"Merupakan wujud sinergitas yang positif dalam mengatasi berbagai permasalahan bangsa pada masa sekarang ini, termasuk membantu Pemda mempercepat pembangunan di daerah dalam rangka meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan memantapkan kemanunggalan TNI Rakyat," ucap Danrem 083

Kegiatan TMMD ke-117 berlangsung selama satu bulan dengan berbagai program pembangunan. Beberapa kegiatan yang dilakukan antara lain bedah rumah, rehabilitasi fasilitas umum, serta penyuluhan mengenai kesehatan dan pendidikan. Para prajurit TNI dan warga setempat bekerja bersama-sama dengan semangat gotong royong yang tinggi.

Kapolres Jember, yang juga hadir dalam acara penutupan ini, memberikan apresiasi atas sinergi antara TNI, masyarakat dan kepolisian dalam mendukung keberhasilan program TMMD. Ia berharap semangat kerjasama ini dapat terus ditingkatkan untuk kebaikan masyarakat dan pembangunan daerah.

Dengan penutupan TMMD ke-117 ini, masyarakat Jember kini dapat menikmati hasil dari berbagai pembangunan yang telah dilakukan. Semua pihak yang terlibat diharapkan tetap menjaga dan merawat fasilitas-fasilitas yang telah dibangun, serta mempertahankan semangat gotong royong untuk pembangunan yang berkelanjutan.

Acara penutupan TMMD ke-117 ini menjadi bukti nyata bahwa kolaborasi antara TNI, kepolisian, dan masyarakat dapat menghasilkan perubahan positif yang signifikan dalam pembangunan daerah. Dengan semangat ini, diharapkan pembangunan yang berkelanjutan dapat terus dilanjutkan demi kesejahteraan masyarakat. (AR)